

Ersatzwahl eines Mitglieds des Gemeinderates Aesch für die Amtsdauer 2022 bis 2026 – Ergebnisse 2. Wahlgang vom 7. April 2024

Das Wahlbüro hat nachstehende Resultate ermittelt:

Für den zweiten Wahlgang galt das Relative Mehr. Gewählt wurde Esther Wicki-Anrig mit 327 Stimmen.

Stimmberechtigte		1'072 = 100 %
eingegangene Stimmrechtsausweise		531
eingegangene Wahlzettel		528 = 49.25 %
abzüglich: -leere Wahlzettel	0	
-ungültige Wahlzettel	0	0
gültige Wahlzettel		528
abzüglich: -leere Stimmen	0	
-ungültige Stimmen	0	0
massgebende Stimmen		528
massgebend ist das relative Mehr		
gewählt		
Wicki-Anrig Esther Barbara, 1971, Aesch, Fachexpertin Infektionsprävention		327
nicht gewählt		
Hofstetter Marianne, 1964, Aesch, selbstständig, Uhrmacherin, parteilos		198
Vereinzelte		3
	Total	528

Gegen diese Wahl kann wegen Verletzung von Vorschriften über die politischen Rechte und ihre Ausübung innert 5 Tagen von der Veröffentlichung an gerechnet, schriftlich Rekurs in Stimmrechtssachen beim Bezirksrat Dietikon, Bahnhofplatz 10, 8953 Dietikon, erhoben werden. Die Rekurschrift muss einen Antrag und dessen Begründung enthalten.

Aesch, 11. April 2024

Gemeinderat Aesch